

## 250 000ster Mercedes-Benz läuft in Ungarn vom Band

Nur zweieinhalb Jahre nach seiner Eröffnung ist im jüngsten Mercedes-Benz-Werk im ungarischen Kecskemét heute das 250 000ste Fahrzeug vom Band gelaufen. Das Jubiläumsfahrzeug, ein polarsilberner CLA 45 AMG in Rechtslenker-Ausführung, geht an einen Kunden in Japan. Der CLA ausschließlich in Kecskemét gefertigt, wo auch noch die B-Klasse produziert wird. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel



Der 250 000ste Mercedes-Benz aus dem ungarischen Werk Kecskemét.